2 de noviembre.



TEXTOS HISTÓRICOS.

Nombre del alumno: Joselyn Itzel Jiménez Morales.

Materia: Redacción en español.

Licenciatura: Derecho.

Docente: Rosibel Carbajal de León.

Cuatrimestre: 1er.

AUTOBIOGRAFÍA.

Mi nombre es Joselyn Itzel Jiménez Morales, soy nacida en la ciudad de Comitán de Dominguez Chiapas, justamente el 13 de febrero del año 2007. En realidad iba a ser originaria de Islas mujeres pero mis padres; Víctor Hugo Jiménez Zamorano y Idolina Morales Altusar decidieron venirse a Comitán, mis hermanos Mariel Méndez Morales y Darinel Méndez Morales, mi familia quienes han sido un pilar demasiado importante en mi vida y gracias a ellos siempre adaptarme a los distintos cambios de ciudad, la vida nos llevó a distintos caminos. En mi reforma académica puedo decir que;

En el kinder fui estudiante de la Bertha Von Blúmer, me quedaron muy bonitos recuerdos de ahí, de las actividades con los padres.

Después, ingrese a epocalistic Frida Khalo, desgraciadamente por motivos laborales de mi padre, tuvimos que rudamos de transchula y eso hizo que cambiara de transchula y eso hizo de cierto tiempo, represamos a Contán, estudié en la Justo sierra en allí mi tía que en paz descanse y mi prima se mudaron con nosotros, aunque siempre peleábamos con mi prima, me gustaba jugar con ella. En casa, también tuve que adaptarme a mis sobrinos, aunque no me agrada cuidarlos los quería muchísimo.

La llegada de el COVID-19 nos afecto a todos en un cierto punto a mi me tocó en la secundaria y gracias a ello no asistí en los tres años, me gradué y empieza mi vida en el Bachillerato de la UDS, donde justamente mi prepa la saque en dos años.

Actualmente, tengo 17 años estoy por cumplir los 18, de igual manera estoy cursando la carrera de Derecho y mi mayor sueño es especializarme en Derecho Penal. Además estoy en una relación sentimental con Moisés, quien es la alegría de mis días y mi apoyo siempre en todos mis proyectos; Mi objetivo es terminar los estudios, generar ingresos y así mismo mejorar en todos los aspectos de mi vida. Cada paso que doy es con la convicción de alcanzar mis metas y construir un futuro lleno de éxito y crecimiento personal.

DIARIO.

Querido diario:

En realidad no hay mucho que contar, pero pues hay va, hoy 1 de Noviembre me levanté, me quedé acostada mirando tik toks, después me paré a hacer mi desayuno y me puse a arreglar mi cuarto y escuchando mi playlist de INCÓMODO, ¡¡YA SE, EXCELENTE TEMASO!!, me pones esa playlist y me alucino bien feo que siento que ya tiro droga jajaja, en fin termine de arreglar y me metí a bañar, me cambié pero hoy quise estar demasiado cómoda me puse un oufit casual y unas calcetas con mis chanclas de vaquita y esperé hasta que mi calaverita de dulce viniera por mi, al fin llegó y nos fuimos a casa de mamá Lau, termine de hacer el altar, le puse sus últimos toquesitos, peeero en realidad estábamos un poquito enojados Moises y yo ya sabes, siempre tenemos peleas por cosa mínima, pero nos acontentamos a los 10 minutos jajaja, me puse a ayudarle a Joselyn mientras escuchábamos música, después agarré la lap y me puse a hacer tarea que ya es de plataforma, me da mucha flojera la verdad pero hay vamos sobresaliendo, hicimos la cena Moi y yo, cenamos, y pues aquí ando acostada, con mucho frío, ahhhh y se me pasaba decirte que tengo demasiada gripa, me encuentro malita pero estoy tomando miel con limón para recuperarme pronto, hicimos planes de que mañana visitaremos el panteón a las 11 am, nos vestiremos de catrinas con Joselyn y pediremos dulces, me siento niña chica aún quiero pedir calaverita disfrazada, hasta aqui mi reporte porque ya es hora de dormir, nos vemos mañana.

MEMORIA.

Un recuerdo que tengo y que me dejó marcada, literalmente, fue cuando mi mamá estaba lavando el patio y justo habían unas jardineras ella me advirtió que no estuviera corriendo en ellas porque estaban mojadas y en cualquier ratito me podía caer, y yo no le hice caso y seguí jugando y al final de tanto y tanto regañarme que me comportara, puuuum me caí de cabeza, empecé a convulsionar y mi mamá empezó a gritar por ayuda, salió una señora en paños menores que la señora se estaba bañando, me dio primeros auxilios y yo ya estaba morada dice mi mamá eso la verdad no me acuerdo, llegó la ambulancia y me subieron en ella, a ese grado yo ya había reaccionado de el golpe, recuerdo que las sirenas de la ambulancia iban a todo lo que da y iba súper rápido, y yo sin saber qué pasaba y con la cabeza abierta, llegamos al hospital y me sacaron radiografías, y pues me dijeron que es la última vez que me podía pegar en la cabeza porque otro golpe ya no iba a aguantar.

Mi amor.

Quiero agradecerte por cada uno de momentos que pasamos juntos, por ser una excelente persona conmigo y demostrarme el significado de respeto, lealtad y madurez, de igual manera agradezco cada esfuerzo que haz hecho por mí y siempre es sin que yo te lo pida, por estar en los peores momentos. Quiero que nuestra felicidad permanezca siempre y que de igual manera sea mutua, me siento tan orgullosa de cada logro que haz inmensamente me pone ciertamente que siempre quieres salir adelante y siempre estaré para acompañarte, nos queda que vivir juntos y apesar de los problemas que hemos tenido, sigues siendo lo más importante para mí, mi refugió y sé que si estoy contigo nada me pasará. Me siento muy alegre contigo y sé que somos uno para el otro y eso no va a cambiar, me gusta demasiado cuando sonríes, cuando estamos abrazaditos y no no importa nada más que solo estar juntos, no puedo describir todo el amor que te tengo y toda la alegría que siento, gracias por todo mi amor y por lo que viene.

Te amo.



AGENDA NOVIEMBRE.

2 de noviembre.

Ir al panteón.

10 de noviembre.

cumpleaños de Mariana.

18 de noviembre.

21 de Noviembre. Aniversario con mi amorcito.

Cena con familia.

28 de noviembre.

cumpleaños de mi tía.